



校長室より

先日、伊勢で開催された、ある全国大会の受付をしました。北は北海道から南は沖縄県まで、全国から3000人以上の方が、この伊勢の地を訪れてきたのです。ついつい興味本位で、「どちらからいらっしゃったんですか?」「伊勢までどれくらいかかりましたか?」と聞いてしまいます。多くの方に同じ質問を繰り返しているうちに、距離と時間は必ずしも一致しないことがわかってきました。つまり、北海道や沖縄だから一番時間がかかるわけではなく、飛行機や新幹線を使えば時間的には、かなり短縮できるということです。逆に、三重県に近い地方でも、空港や新幹線の駅に遠いところからは、思ったより時間がかかります。「所要時間で日本地図を書いたら、面白い形をした日本列島地図ができるだろうな。」「リニア新幹線が完成したら、さらに大きく変わるのだろうな。」なんて、考えながら受付を続けていました。今の子どもたちが社会人になった頃、日本の交通網は、どう変化しているのでしょうか。



「流れる水の働き」の実験

陸上記録会 ~頑張りました~

雨のため28日に延期になった陸上記録会は、素晴らしい秋晴れの元、県営陸上競技場で開かれました。年に一度、伊勢市内24校の小学校の6年生が一堂に会し、いろいろな競技で記録を競います。御園小学校の6年生は、今年も本当によく頑張りました。まず見る態度から素晴らしかったです。友だちの競技も、しっかり応援することができました。また、どの種目も、みんな真剣に取り組み、最後まで全力で競技することができました。本当に感動しました。今年も、御園小学校の伝統を、見事に受け継ぎ、進化させてくれました。さらには、男子ボール投げと男子走り高跳びは優勝、男子1000位4位、女子走り高跳び5位、男子走り幅跳び5位・7位、女子走り幅跳び3位、男子400位リレー3位、女子400位リレー7位という素晴らしい記録でした。もちろん、惜しくも入賞を逃した子どもたちも、自己ベストやそれに近い記録を出してくれました。



秋の遠足・社会見学 ～素晴らしい天気恵まれて～



1年 シーパラダイス



2年 鳥羽水族館



3年 大内山酪農等



4年 三瀬谷ダム等



5年 本田技研等



6年 朝熊山

10月31日(木)、子どもたちが楽しみにしていた、秋の遠足・社会見学を実施しました。

朝から素晴らしい晴天に恵まれ、みんな楽しい秋の一日を過ごしました。

朝早くから、お弁当の準備等でいろいろとお世話をお

かけいたしました。本当にありがとうございました。また、学年によっては、多少帰校時間が遅くなり、ご迷惑をおかけいたしましたこととお詫びいたします。

第一保育園が避難訓練

先日、第一保育園の皆さんが、御菌小学校の外付け階段を使って、津波時の避難訓練を実施しました。保育園の子どもたちにはたいへんな階段でしたが、みなさん頑張って屋上まで避難することができました。あってほしくはありませんが、万が一に備えてのこのような訓練が、いざというときに役立ちます。園児のみなさん、本当にご苦労様でした。



卒業アルバム

6年生の卒業アルバムの製作が進んでいます。今回は、自分の決めた校内の場所での写真撮影です。運動場や教室など、子どもたち一人ひとりが自由に場所を決めて撮影しました。校長室へも2人の子どもたちがやってきて写真を撮りました。アルバムの完成は3月。きっと、素晴らしいアルバムが出来上がることでしょう。楽しみですね。



学校開放のお願い

今週の金曜土曜は、学校開放日です。先日もご案内いたしましたように、駐車場は一部に限られています。できるだけ徒歩でご来校ください。また、スリッパが不足することがあります。ご持参いただくとありがたいです。さらに、靴の取り違えが時々ありますのでご注意ください。